

Ein Obstversuchsgarten in Wien

Der österreichische Kleingärtnerverband betreibt einen Schulobstgarten unter der Federführung von DI Peter Modl und des stellvertretenden Obmannes der Fachgruppe Wien, Rudolf Unger. In diesem Versuchsgarten sind verschiedene Obstsorten gepflanzt, bzw. auf entsprechende Unterlagen veredelt worden, um sogenannte Familienbäume zu ziehen. Auf solchen sind mehrere Sorten gleicher Frucht veredelt, wobei ein gewisser Vorteil bei der Befruchtung und beim Fruchtansatz gegeben ist. Außerdem werden die verschiedensten Baumformen durch Schnittmaßnahmen geformt und die Schnitttechnik an alle interessierten jungen Fachberater weitergegeben. Es werden auch Winter-, Sommer- und Grünschnitte von Obstbäumen im Rahmen der Fachberaterausbildung durchgeführt. Besonderes Augenmerk wird auf die Veredelung gelegt.

Dieser Versuchsgarten ist am Grädenerweg im 21. Bezirk angelegt und wurde mit Birnen, Äpfeln, Zwetschgen, Marillen, Pfirsichen und Weichselbäumen ausgestattet. In Summe sind es etwa 80 verschiedene Obstbäume, sowie Beerenobst und Sträucher.



